

千秋だより

※ 発行者
千秋町連区地域づくり協議会
千秋町佐野字郷西48番地
電話28-9010

愛知県地域づくり活動表彰

豊川稲荷表参道発展会など2団体

平成27年1月28日(水)愛知県立大学学術文化交流センター多目的ホールにおいて、平成26年度愛知県地域づくり活動の県知事表彰が行われました。これは、自主的な活動により地域の活性化に顕著な功績のあった団体に対して行われるもので、今年度は、豊川稲荷表参道発展会と知多市八幡コミュニティが表彰されました。

豊川稲荷周辺は、豊川市が豊橋技術科学大学の協力の下、景観基準に沿った店舗外装のデザイン案を作成し、地元との協議の上で市の補助対象整備事業が進められた結果、現在においてすばらしい町並みとなっています。

八幡コミュニティでは、郷土の情報の集大成としてふるさと検定制度の構築と郷土の誇りを学ぶ事業などの活動が支持されたこのことです。

この後、講師に長野県塩尻商工会議所職員である山田崇氏を招き、『公務員が元気なら、地域は絶対元気になる』と題し講演会が開催されました。

(主催：愛知県地域づくりの団体交流協議会)



「山田崇氏の講演風景」



「豊川稲荷前の改装店舗」



「歌声喫茶かな?」

公民館女性学級

フォークソングを歌おう

1月22日(木)今年度最後の講座は、講師に八橋昭郎氏を招き、昭和の香りがいっぱいする「フォークソング」を皆で唄おうと開催されました。

紹介された四人のバンドメンバーは、この日のためだけに招聘されたいずれもつづ揃いの名演奏家。参加者も自然と声のででくるほどでした。

事件・事故

1月16日(金)の昼前、千秋町一色地内の民家に強盗が押し入る事件が発生しました。犯人は当初宅配便を装うため、青い作業服を着用していたとのこと。

当時宅内には年配の女性一人がいましたが、冷静に対応し外へ逃げたため危害を加えられませんでした。しかし、現金などが入ったかばんがなくなっており、盗まれたものと思われまます。

付近の学校も安全を考慮し、放課後活動を自粛して帰宅させる措置を講じました。当事者の方は大変怖い思いをされたことでしょうか、ご無事と聞き安堵いたしました。やはり、ともに相手をせず、その場から離れることを第一に考えるべきです。また、玄関のドアにチェーンをかけ、容易く侵入されることをまず防ぎましょう。



龍光寺で節分祭開催

2月1日(日) 厳冬の中、恒例の節分祭(豆まき)が金剛山龍光寺(佐野)において行われました。

今年も同年になられる方や還暦を迎える方を始め、無病息災・家内安全・交通安全などを願って祈禱を申し込んだ老若男女が雑姿よなつて特設舞台に上がり、「鬼は外」の威勢の良い掛け声で豆やお菓子があまれました。

参拝者も、予めダンボールや古い物籠を持ち込み、しっかり福を集めていました。



〔森川昌樹氏の講演〕



修了証を授与します

平成26年度末広大学この3月で今年度は閉講となります。修了証の交付申請を提出された方は、閉講式の当日証書が授与されます。3月6日(金)には必ず出席されるようお願いいたします。なお、修了証書と共に記念品をお渡ししますのをご受け取りください。



末広大学2月講座

2月6日(金) 立春を過ぎると普通は暖かくなるものと思っていました。日差しに比べて風の冷たい一日となりました。それでも元気に参加しようとする方が大勢来場され、大変感謝申し上げます。

大和公民館長の森川昌樹氏も千秋中学校を通じてご縁があり、何度も来所されお馴染みの方ですが、この日は『そばにいるだけで』と題し講演を行いました。

同氏は話題も多いが、忘れっぽい。毎回脱線も多い。それでも、良き伴侶に対して『感謝の言葉を言わないと、相手も一生懸命なんだから』とか。また、あれから何十年だとか言ってる前に『ありがとう』の一言は絶対言っときなさいよーそのあんたー！って、一体誰のことだか？とちょっと無視しながらー！

千秋小

「学習発表会」開催

1月31日(土)、千秋小学校で、学習発表会を開催しました。「とどけるぞ ぼくらの声」とみんなの輪」のテーマのもと、どの学年も歌、群読、合奏など、見応えのある発表でした。発表が終わった子どもたちはどの子も満足感あふれる表情をしていました。

また、保護者の方からもそれぞれその学年で成長が見られて、とても楽しかったです。「大変勉強になりました。親・子・孫へ受けつがれること、すばらしいと思いました」等の感想をいただきました。学習発表会で学んだことをこれからの学習に生かせるよう指導していきます。



千秋南小

「カいっぽい走った マラソン大会」

1月28日(水)、マラソン大会を行いました。当日は晴天に恵まれたものの風が強く、寒い日になりました。

この大会に向けて、本年度は1月13日から毎朝、授業前に全校一斉で練習に取り組みました。その成果があらわれ、出走したすべての児童が完走し、多くの児童が自己記録を更新しました。さらに、6年生女子では、歴代最高記録が塗り替えられました。

走りきった後は、どの子どもすがすがしい表情で、自分の走りについて友達同士で話し合っていました。苦しくても走りきったという経験は、大きな自信になったと思います。

当日は、多くの「声援をいただき、ありがとうございます」でした。

(写真右下)



千秋東小

学習発表会

1月31日(土)に学習発表会を開催しました。「心はひとつ がんばる君に 金メダル」をテーマに、子どもたちは日ごろの学習の成果を心豊かに表現することができました。ご参観いただいた方々からは「みんな大きな声で発表していて、とても頑張っているのが伝わってきました。」「わが子の成長を見

ることができ、うれしく思いました。」などの感想が寄せられ、学校全体で充実感を味わうことができました。これからも温かいご支援とご協力をお願いします。



調理実習室のご利用を

千秋公民館には、調理実習室があり、30人程度の実習(実習台5卓)を備えており電子レンジ・ガスオーブンもあります。折角の設備ですので、町内サークル等の皆さん



の積極的なご利用をお願いします。

FMいちのみや 76.5MHz

地域情報局として発信中！出力は小さいながら一宮の話題がいっぱいです。



千秋児童館

「ペットボトルで作る くっつきぼうっ」

2月14日(土)、このころ雪がチラホラ舞散る日もあり、春はまだ遠い先ながら、それでも児童館に集まった子どもたちは元気いっぱい模様です。

今日は、ペットボトルと風船でオリジナルの空気でっぼうを作ろうと悪戦苦闘。見ていると大人はつい手を貸してしまいそうなのを堪えつつ、みんな楽しんでながら製作をしました。一生懸命に課題に取り組む姿は、何ともほほえましいものでした。



「宮警察署 からのお知らせ」

危険ドラッグ使用は犯罪です！

「まともな運転はできません」

昨年中は、88名の方が交通事故で亡くなりました。事故は防げないものではありません。それぞれの立場で「待つ・確かめる・譲る」気持ちを大切にしていって交通事故をなくしましょう。

人身事故・危険運転致死障害罪等々一生の悔いが残ります。



あなたの「フリウス」は大丈夫ですか？

最近、特定の車種を狙った窃盗犯がいます。連続して同車種が被害に遭つのは、始動が静か過ぎて「頼みの番入」でも気が付かないほどのため。

施錠を開錠する技術を持つため、ハンドルロック等の二重の防止策を講じる必要があるようです。

非行の芽 はやめに つもう みな我が子

家出は非行の第一歩

子どもを非行・被害から守りましょう。春休みから新学期にかけての時期は、進学・進級・就職等、子どもたちの生活環境が大きく変わる時期です。

地域ぐるみで有害な環境を無くしましょう

性や暴力を扱った図書・DVD及びゲームソフト等が町に氾濫し、さらにスマートフォン等の普及により身近になったインターネットの世界には有害な情報が溢れ、子どもたちを飲み込もうとしています。

「コミュニティサイト」等を利用して性的被害を受けるケースが多発している

「コミュニティサイト」及び「出会い系サイト」は名前などを隠したままで、様々な異性との交際ができることから、犯罪者にとって便利なシステムとなっています。

「JKビジネス」は危険がいっぱい！

近年、女子高校生等に卑猥な言動や衣装等で接客させる営業形態のいわゆるJKビジネスが相次いで出現し、アルバイト感覚で働いた女子高校生等が、夢魔(サキュバス)の世界に引き込まれ、犯罪に加担してしまうケースがあります。

少年の薬物乱用を防止しましょう

少年の薬物乱用者数は減少傾向にあるものの、依然として乱用事例は後を絶たず、また、全国的にも「危険ドラッグ」の摂取が原因とみられる交通事故や死亡事故が起きているなど、深刻な社会問題となっています。

ひとつの電話で、変わる未来がある

「ひとりで思い悩んでいる君」お子さんの問題行動や犯罪被害等でお悩みの保護者の方、次の相談窓口へお気軽にご相談ください。

相談窓口

被害少年相談電話

少年サポートセンター
一宮 ☎ 〇五八六一三三
六三三六

名古屋 ☎ 〇五二一九五一
七八八七

または 〇二二〇七八六
七七〇

受付時間 月～金
(祝日・年末年始除く)

午前9時30分～午後4時
ヤングテレホン

名古屋 ☎ 〇五二一九五一
七八六七

受付時間 月～金
(祝日・年末年始除く)

午前9時～午後5時
ヤングテレホンEメール

愛知県警ホームページからご利用ください。
(24時間受付)

